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Modena    9 febbraio 2011
Al Sindaco di Modena

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

                     INTERROGAZIONE

OGGETTO: DEGRADO AL PARCO FERRARI

Premesso che:

- Da tempo è stata segnalata la necessità di effettuare al Parco Ferrari diversi interventi, quali la 
rimozione  delle  edicole  di  Piazza  XX settembre,  il  ripristino  della  staccionata  al  laghetto, 
l’apposizione della recinzione dietro l’edicola del giornalaio di Via Emilia, la rimozione delle 
cause dell’acquitrino scandaloso formatosi sull’area giochi

- La destinazione del Parco Ferrari da rogito d’acquisto è vincolata a “Verde Pubblico e a servizi 
di quartiere per 50 anni”

- Appare evidente la volontà politica della Giunta di costruire  un impianto natatorio, completo 
di  altre  attività  collaterali   in  fregio  alla  Via  Emilia,  anziché  curarsi  di  una  migliore 
destinazione del verde 

Chiedo 
- in che tempi intende intervenire per risolvere le situazioni di degrado descritte;
- quali interventi sono previsti a breve per sistemare a verde pubblico quell’area che fino ad oggi 

è stata utilizzata in occasione di  varie manifestazioni, che non sono certamente annoverabili a 
“servizi di quartiere” quali le feste del PD o altre;

- se non ritenga opportuno in futuro vietare l’utilizzo del parco per manifestazioni che non siano 
promosse strettamente dal quartiere.

Il capogruppo  Adolfo Morandi
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